

Apelará defensa de Lula ante organizaciones internacionales



Brasília, 8 sep (RHC) Los defensores jurídicos de Luiz Inácio Lula da Silva, continuarán apelando ante la justicia internacional para que pueda participar en las próximas elecciones presidenciales previstas para el siete de octubre próximo.

Los abogados acudirán nuevamente ante el Comité de la ONU para los Derechos Humanos para solicitar que se garanticen las prerrogativas electorales del expresidente.

Con anterioridad, ese organismo emitió un comunicado en el que llamó al Estado brasileño a garantizar los derechos de Lula como candidato presidencial.

[#LulaLibre](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171168-apelara-defensa-de-lula-ante-organizaciones-internacionales>



Radio Habana Cuba